

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de la sanidad en España suben otro 0,6% en mayo

El IPC del sector sanitario se mantiene respecto al mes precedente, mientras que el IPC general repunta hasta el 2,7% en el quinto mes del año.

PlantaDoce
11 jun 2021 - 09:15



Los precios en sanidad en España mantienen el ritmo. **El Índice de Precios de Consumo (IPC) del sector de la salud se situó en el 0,6% en mayo**, según los últimos datos del Instituto Nacional de Estadística (INE).

El IPC del sector sanitario mantiene así la tendencia de los últimos meses y repite la misma variación experimentada en marzo y abril.

El aumento de precios del sector sanitario en mayo estuvo impulsado por el encarecimiento de los precios de los servicios ambulatorios, que se elevaron un 1,6%. Los precios de los servicios hospitalarios aumentaron un 0,9%, mientras que los precios de los productos, aparatos y equipos médicos no registraron crecimiento.

PlantaDoce.

La tasa anual del IPC general en mayo fue del 2,7%, cinco décimas superior a la registrada el mes anterior. Es la tasa más alta del índice general desde febrero de 2017.

El grupo que destaca por su influencia en el incremento de la tasa anual es vivienda, con una tasa del 10,4%, cuatro décimas superior a la del mes anterior, causada por el incremento del precio del gasóleo para calefacción, frente al descenso registrado en mayo de 2020.

También destaca transporte, cuya tasa aumenta dos puntos, hasta el 9,4%, como consecuencia de la subida de los precios de los carburantes y lubricantes para el transporte personal, que descendieron el año anterior.

El IPC es un indicador coyuntural que mide la evolución de los precios de los bienes y servicios de consumo adquiridos por los hogares residentes en España. El INE lo elabora mensualmente a partir de una muestra de 220.000 precios en 177 municipios.